

Protokoll Vorstandssitzung am 20.06.17



- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Genehmigung des Protokolls
- TOP5 Gäste und Anträge
- TOP6 Bericht aus dem Vorstand
- TOP7 Bericht aus den Referaten
- TOP8 Bericht aus den Gremien
- TOP9 Reinigungspläne
- TOP10 Planung Klausurtagung
- TOP11 Sonstiges

Anwesenheitsliste der 8. Vorstandssitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima	12:18 Uhr	13:47 Uhr	
Brüggemann, Matthias	12:18 Uhr	13:47 Uhr	
Demir, Nur			x
Dikman, Zeynep-Fatma	12:18 Uhr	13:47 Uhr	
Heintze, Sven			x
Lambertz, Simon	12:18 Uhr	13:47 Uhr	
Paul, Simon Joshua	12:51 Uhr	13:47 Uhr	
Rombach, Fabia			x
Seydel, Nina			x
Zurkuhl, Lionel	12:18 Uhr	13:47 Uhr	
Gäste:			
David Franz (NAWI)	12:18 Uhr	13:47 Uhr	

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Simon L. begrüßt die Anwesenden um 12:23 Uhr zur achten Vorstandssitzung des 50. StuPas.

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest. Wir sind eingeschränkt beschlussfähig.

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig beschlossen.

Zu TOP5 Gäste und Anträge

Es sind keine Gäste vor Ort.

Zu TOP6 Bericht aus dem Vorstand

Simon L. berichtet über das gutverlaufene Campusfest.

Auch berichtet er über das Treffen mit interculturals e.V. bzgl. der Miete der Deutschkurse. Auch wird er mit Herrn Zeuch diesbezüglich reden.

Einladung zur 10-Jahres-Feier der Universitäts-Allianz-Ruhr, welche am 13.07.2017 an 17 Uhr in der Jahrhunderthalle Bochum stattfindet. Hierzu soll es einen Sektempfang und ein Buffet in musikalischer Begleitung geben. Später eine Talkende mit den jeweiligen Rektor*innen der UA-Ruhr. Dazu hat der AStA der RUB 10 Freiplätze. Simon L. schlägt vor den Vorstand mitzunehmen.

Zeynep berichtet über das Treffen gemeinsam mit Nina und der FSVK bzgl. ihrer Autonomie und des :bsz Statuts. Hierbei wurde noch einmal das Statut überarbeitet, dass die Autonomie der FSVK auch noch einmal vehement verdeutlicht.

Zur Gremienrunde: der AStA soll die zentrale Anlaufstelle für Gremien werden. Hierzu soll ein Konzept noch folgen.

Zu TOP7 Bericht aus den Referaten

Das PoBi wird gebeten eine Veranstaltung zum Thema „Sexismus in der Hochschulpolitik“ zu organisieren.

Matthias berichtet über die aktuelle Lage des Ökologiereferats. Hierzu werden sie schriftliche Sachen vorbereiten. Auch werden sie sich der „Flohmarktaktion“ des Servicereferats anschließen.

Lionel berichtet über das Treffen mit „Gemeinsam-Studies für Flüchtlinge“ bzgl. des RUB-Cups. Auch hat er ein Treffen mit Thomas von RedBull gehabt, für das Sponsoring der Gaming-Stände. Es wird ein Qualifying Turnier für Street-Fighter in den kommenden Monaten geben. Im Juli finden außerdem noch vier weitere Turniere sowie ein Schachturnier stattfinden. Wobei das Schachturnier zum Sprachencafé begleitend sein soll.

Simon Joshua schlägt vor, die Turniere mit einem Vortrag über E-Sports zu halten. Lionel sagt, dass Thomas sich bereit erklärt habe dies evtl. zu machen. Auch hat er hierzu den Fachschaftsrat ETIT angeschrieben, da diese ebenfalls CS-Turniere gemacht hatten.

Gestern gab es das BAT (Bochumer-ASten-Treffen) Simon L. schlägt vor, die Reichweite von Projekten etc. evtl. dadurch zu erweitern.

David Franz berichtet über das Infrastruktureferat. Gemeinsam mit der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie (IG BCE) soll eine Kooperation stattfinden. Hierzu habe er mit Serdar Agit Boztemur geschrieben und sie haben ein tolles Angebot für Studies erarbeitet. Er versucht eine

Kooperation mit ihnen zu starten. Hierzu will er einen Stand im NC am, 18.07.2017 diesbezüglich machen.

Zu TOP8 Bericht aus den Gremien

Matthias berichtet über das Gleichstellungsbeauftragungs-Gremium.

Zu TOP9 Reinigungspläne

Es wurde ein Doodle bezüglich der Reinigung des Innenhofs rumgeschickt. Alle Referent*innen werden gebeten sich einzutragen und den Innenhof zu reinigen.

Auch soll der AStA-Flur aufgeräumt werden.

Simon L. wird auch einen Plan zur Reinigung des Foodsharing-Schranks rumschicken. Erst wurde vorgeschlagen, dass das Service Referat diese Aufgabe übernimmt. Zeynep schlägt jedoch vor, da es ein AStA Projekt ist und alle sich dran beteiligen sollen, dass sich alle Referent*innen in den Doodle eintragen und die Schränke täglich kontrollieren bzw. reinigen sollen.

Zu TOP10 Planung Klausurtagung

Im Juli soll eine Klausurtagung gemacht wird. Hierbei soll gezeigt werden wie man kostengünstige Veranstaltungen planen kann etc.

Zu TOP11 Sonstiges

Simon stellt den Antrag für die Berater, dass sie eine Stunde pro Woche Home Office geben sollen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Bei zwei Enthaltungen wird der Antrag bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit angenommen.

Simon L. schließt die achte Vorstandssitzung um 13:35 Uhr.

Für die Richtigkeit

Zeynep-Fatma Dikman